
Proposta de Orçamento Participativo

Subprefeitura: Campo Limpo

Título da Proposta: Implantação de Base Fixa de Segurança na Rua Maria José da Conceição

Solicito a criação de uma base fixa da Polícia Militar (PM) ou da Guarda Civil Metropolitana (GCM)

na Rua Maria José da Conceição, região com altos índices de criminalidade, como furtos de

veículos, tráfico de drogas e constante sensação de insegurança por parte dos moradores.

É importante destacar que não basta realizar rondas pontuais próximas à Padaria Portugália e

afirmar que a situação está sob controle. Os problemas mais graves ocorrem nos trechos mais

afastados da via, onde há relatos frequentes de carros e motos sendo furtados a qualquer hora do

dia, além do descarte irregular de lixo em terrenos baldios e calçadas, o que agrava ainda mais as

condições urbanas e de saúde pública da região.

Existem diversos terrenos vazios ou à venda no local, que podem ser utilizados pela Prefeitura para

a construção dessa base de segurança, o que representa uma alternativa viável e estratégica. A

presença fixa de agentes de segurança não só inibiria atividades ilícitas, como também

possibilitaria uma resposta mais rápida a emergências e fortaleceria o vínculo entre a comunidade e

o poder público.

A proposta também está alinhada com os princípios da Constituição Federal de 1988, que garante

a segurança como um direito social (art. 6º) e uma atribuição do Estado (art. 144). Além disso,

atende à diretriz da Política Nacional de Segurança Pública e Defesa Social, que recomenda o

fortalecimento das ações integradas entre municípios e forças policiais.



Proposta de Orçamento Participativo

Benefícios esperados:

- Redução dos índices de criminalidade (roubos, furtos, tráfico);

- Maior sensação de segurança para moradores e comerciantes;

- Valorização imobiliária e melhoria da qualidade de vida;

- Organização do espaço urbano, com possibilidade de campanhas educativas e controle ambiental

em áreas críticas de descarte irregular.

Contamos com o apoio da Subprefeitura para levar adiante essa demanda urgente da população

local.


